

Sie sind hier: Startseite Leben Bürgerengagement

2. Ehrenamtsmesse "Engagier Dich"

Der Landkreis Erlangen-Höchstadt hatte am 12.03.2017 zur zweiten Ehrenamtsmesse in Herzogenaurach eingeladen, mit vollem Erfolg. Mit über 40 Ausstellern geriet das Herzogenaurach Vereinshaus an seine Grenzen.

Nach der Eröffnung der Messe durch den Ersten Bürgermeister der Stadt Herzogenaurach Dr. German Hacker und dem stellvertretendem Landrat Christian Pech sowie einem fetzigen Auftritt der Gruppe "Die ÜBERbeine" der Lebenshilfe Nürnberg starteten die Aussteller und Besucher in einen Tag voller neuer Kontakte, Informationen und regen Austausch zu allen Themen rund ums Ehrenamt.

In den Engagementfeldern Sport, Kinder und Jugend, Betreuung und Begleitung, Rettungsdienst und Katastrophenschutz, Umweltschutz und Gesellschaftliches Engagement konnte jeder Besucher nach einem passenden Ort im Ehrenamt suchen und sich direkt beraten lassen.

Zudem gab es eine Beratungsstelle zu Finanzen im Verein und Fachvorträge, z. B. zum Versicherungsschutz im Ehrenamt sowie zwei Workshops zum Thema "Welches Ehrenamt passt zu mir?".

Neu an der Messe war, dass das Augenmerk auch speziell auf Jugendliche gelegt wurde. In einer Youth-Lounge fanden die Jugendlichen im Rahmen eines kostenlosen Frühstücks zahlreiche Informationen zu Freiwilligendiensten. Hier stand Referent Harald Keiser vom Freiwilligendienst des Diakonischen Werks Bayern den Jugendlichen zur Verfügung. Im Anschluss konnten die Schüler auch direkte Kontakte zu Organisationen aufnehmen, die ein Freiwilliges Soziales Jahr anbieten.

Für alle, die sich auf der Messe noch nicht entscheiden konnten, sind alle aktuellen Angebote für Ehrenamtliche in Herzogenaurach in der **Ehrenamtsbörse** der Stadt zu finden.

Mitmachen lohnt sich!

Alle **Aussteller** und deren Kontaktdaten sind **im Programmheft** der Messe zu finden.

Messe-Eindrücke





Seite drucken
Seite speichern